



Journée du Lundi 18 Mars 2013

publié le 18/03/2013

Ce matin, personne (élèves et accompagnateurs) ne semblait triste de quitter le Collège.

Le trajet pour se rendre à la station s'est bien passé.

Nous sommes arrivés à la station vers 15h.

Ensuite le programme a été chargé :

- Installation dans les chambres.
- Récupération du matériel : Ski, bâtons, chaussures et casques.
Et comme il faut tout ramener à pieds et surtout avec deux mains, ce n'est pas toujours facile.
- Consignes diverses.
- Repas du soir.

Vivement demain que l'on puisse skier ! Ce n'est pas la neige qui manque !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.